



## Entra en funciones en Chile Ministerio de Seguridad Pública

### Description

Combatir con mayor eficacia el crimen organizado, el narcotráfico y otras amenazas, es el objetivo del Ministerio de Seguridad Pública que entró en funciones hoy en Chile.

Encabezado por el antiguo ministro de Justicia y exsubsecretario del Interior, Luis Cordero, esta dependencia tendrá representación en todo el país, a través de las Secretarías Regionales Ministeriales.

Dentro de sus funciones está resguardar el orden público y prevenir el delito.

También contará con un Centro Integrado de Coordinación Policial (Cicpol), que asesorará al ministro en la identificación de riesgos, operaciones complejas y facilitación del intercambio de información entre organismos públicos y privados.

La flamante cartera estará emplazada a solo unos pasos del Palacio de La Moneda, sede de la presidencia.

“Una de las razones por las cuales el Ministerio logró consenso después de muchos años, es el acuerdo transversal de que en materia de seguridad necesitamos políticas públicas no solo para la persecución penal, sino que también para la prevención”, dijo el flamante titular.

El Maipo/PL

### Date Created

Abril 2025